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Außengelände Dieker Carré 
 
Sehr geehrter Herr Endereß,  
sehr geehrte Frau Herz, 
 
nach der Aufwertung des Schulhofes an der Grundschule Mittelhaan fragen wir uns, ob das Beet am 
Eingang (s. anhängendes Foto) zum einen den Fördermittelrichtlinien entspricht und zum anderen, 
ob es bereits fertig gestellt ist.  
Der Zustand hat sich unseres Erachtens zur Zeit vor der Neugestaltung nicht wesentlich verändert, 
vermutlich wurde aber einiges an Steuergeldern investiert. 
 
Wir bitten daher um Stellungnahme, ob 
 
1. der Zustand des Beetes so bleiben wird, wie er sich derzeit darstellt und 
 
2. eventuell die Gefahr besteht, dass hier Fördergelder zurück gefordert werden. 
 
Vielen Dank! 
 
Nicola Günther  
für die Fraktion der GAL 
 

 


